

CONSEIL MUNICIPAL

Compte-rendu de l'assemblée mensuelle du 14 décembre 1914.

Son Honneur le Maire M. Martin occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents : MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Ainey, Côté, Hébert et McDonald, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et adopté.

REQUETES.

1.—Des contribuables de la rue Cherrier, demandant que les disposition du Règlement No. 321 soient mises en vigueur.

2.—Du Greffier de la Cité, re amendement proposé au Règlement No. 321 re bâtisses rue Cherrier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu : Que lesdites communications soient déposées sur le bureau pour être prises en délibération avec le 23ème Ordre du jour.

RAPPORTS.

3.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de voter un crédit additionnel de \$286.73, pour le pavage de la rue Saint-Edouard.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin RUBENSTEIN, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

4.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de reverser au fonds d'emprunt une somme de \$3,255.16.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un crédit de \$741.38.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$125 pour l'installation d'un abreuvoir.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une appropriation de \$1,013.73 pour le règlement de certaines réclamations.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$26.25 pour impression de factums.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held on the 14th Dec. 1914.

His Worship the Mayor, Mr. M. Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Ainey, Côté, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From ratepayers, Cherrier street, asking that provisions of By-Law No. 321 be enforced.

2.—From City Clerk, re proposed amendment to By-law No. 321 re buildings on Cherrier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said communications be laid on the table to be considered with the 23rd order of the day.

REPORTS.

3.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$286.73 re pavement of St. Edouard street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

4.—From Board of Commissioners, to return to Loan Fund an amount of \$3,255.16.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

5.—From Board of Commissioners, to vary an appropriation of \$741.38.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the majority required by law.

6.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$125, for the erection of a drinking fountain.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the majority required by law.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,013.73, to settle certain claims.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

8.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$26.25, re printing of factums.